

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 5 avril 2020

CAUSERIE ET INFOS

Stimulant la situation, n'est-ce pas ? Non, et bien tant pis pour vous, c'est que ce portail ne vous sert à rien et vous perdez votre temps ! Les petites cellules grises fonctionnent à plein régime, un vrai bonheur, même si des fois j'ai du mal à suivre le rythme, je deviens vieux, quelle horreur !

J'ai pris conscience depuis longtemps qu'il y avait deux trucs à ménager dans la vie, son corps et sa tête. Le corps grâce à une alimentation et un mode de vie équilibrés ; la tête grâce à l'herbe qui pousse dans mon jardin, à dose quasiment homéopathique j'entends, car il ne faut pas que cela m'empêche de penser.

Avec leur connerie de lock-out, je vais tomber en panne de Vodka demain. Je m'en tape, je ne buvais rien d'autre, l'alcool ce n'est pas mon truc.

Quel monde de dingues ! Et dire qu'il y en a qui procréent encore, quelle folie !

Bon d'accord, mais ce n'est tout de même pas une raison pour appeler à un soulèvement le jour où ils annonceront la fin du confinement ou de l'assignation à résidence pour chasser Macron et renverser le régime. On se demande quand ce sera le moment pour nos braves révolutionnaires, à ce train-là, jamais ! Tirez-en les conclusions politiques que vous voudrez.

Mais les travailleurs ne sont pas prêts... Oui, c'est vrai et avec de tels dirigeants ils ne risquent pas d'y être un jour ! Quelle déliquescence politique !

Inde. Au secours, on va tous mourir ! La preuve.

- 0 décès à Pondichéry

- 2 décès au Tamil Nadu (60 millions d'habitants)

Les Français sont des crétins finis qui obéissent au doigt et à l'oeil. Les Indiens qui sont très arriérés, ce qui n'a rien de péjoratif je le rappelle, comprennent encore moins ce qui se passe évidemment.

J'habite au bout d'une allée en terre à l'écart du village qui donne sur des champs. J'ai trois voisins, l'endroit est calme et il n'y a pas de passage, et bien ils ont enfermé leurs gosses dans leur maison exigüe et surchauffée, il fait près de 40°C à l'ombre. Ils sont effrayés.

Ma compagne a pu constater en regardant l'écran de l'ordinateur que je ne lui racontais pas de blagues, elle en a conclu qu'il fallait tuer Modi, le Premier ministre indien ! Je lui ai répondu que c'était les 200 chefs d'Etat ou de gouvernement du monde qui étaient bons à tuer.

On a fait le compte. A frémir !

Au 4 avril 2020

- 5 morts à Singapour, 5 839 239 millions d'habitants.

- 77 morts en Inde, 1 358 408 567 d'habitants

- 177 morts en Corée du Sud, 52 millions d'habitants
- 3350 morts en Chine, 1 441 800 000 d'habitants

Total : 2 858 047 806 d'habitants, 3 609 morts, comment dire, c'est gigantesque !

• [pages au format pdf](#)

Quand ils deviennent les conseillers de Macron et LREM.

- Nationalisations, réquisitions, médicaments, loyers: 4 propositions de loi LFI - AFP 3 avril 2020

D'où tirent-ils tous leur légitimité ? Pardi, de la Ve République !

Mais, mais, "en même temps" (Macron) ou quand l'idéologie barbare de l'extrême-centre sévit.

L'artémisia aurait prouvé son efficacité contre le paludisme, par conséquent elle est interdite en France, normal !

"Artemisia annua", ou armoise annuelle, est une plante qui pourrait mettre fin à l'épidémie mondiale de malaria. Séchée puis consommée en tisane ou en poudre, nos Observateurs l'ont testée et ont pu constater son efficacité, mais les preuves scientifiques sont encore insuffisantes. observers.france24.com 20 novembre 2017

Saviez-vous que les chiens de garde des GAFAM veillent sur le coronavirus ? Devenez délateur au service de Big Brother.

- En 2020, une centaine de médias dans le monde ont décidé de s'allier pour lutter contre les intox qui prolifèrent autour de la pandémie de Covid-19, à travers une base de données répertoriant 1500 articles répondant à vos questions. observers.france24.com

Et l'incontournable appel à la délation : Devenez Observateur

- Tout le monde peut s'inscrire. Il suffit de créer sa fiche profil pour intégrer notre communauté. Nos Observateurs sont des volontaires. Ils proposent leurs images et leurs témoignages : ils ne sont pas rémunérés pour leurs contributions.

Vous pourrez ainsi contacter la rédaction du site pour l'alerter sur des contenus amateurs ou des informations intéressantes.

Une fois inscrit sur le site, vous pourrez être contactés par la rédaction pour devenir un Observateur de France 24, c'est-à-dire l'un de nos contacts privilégiés dans une zone géographique ou sur une thématique particulière.

Nos Observateurs sont des hommes et des femmes, vivent dans des villages ou des capitales, ils peuvent être médecins, mineurs ou professeurs... Ils sont vos yeux aux quatre coins du monde.

Les Observateurs de France 24, c'est un site collaboratif entre une équipe de journalistes basée à Paris et un réseau international d'Observateurs.

Nous croyons au partage de notre expertise avec le public, nos confrères et d'autres rédactions, et avec les plateformes en ligne sur lesquelles ces contenus sont partagés. Pour ce faire, nous coopérons avec les organisations et initiatives suivantes :

L'International Fact-Checking Network (IFCN) est un réseau international de vérificateurs des faits basée à l'institut américain Poynter. L'IFCN fait la promotion de meilleures pratiques dans le domaine du fact-checking et organise des échanges via des bourses et d'autres programmes. En 2017, l'IFCN a ainsi financé un échange entre les Observateurs et Teyit.org , une organisation de vérification turque basée à Ankara.

Crosscheck est une association de médias français de vérification des faits. Elle a été lancée dans le cadre d'un projet ponctuel autour de l'élection présidentielle, avec le soutien financier de First Draft News et Google News Lab de février à mai 2017.

Google News Lab – Google a fourni un financement aux Observateurs dans le cadre de son programme Google News Lab Fellowship pour qu'un journaliste puisse rejoindre l'équipe pour un projet de fact-checking sur l'Asie, d'avril à août 2018.

Facebook via son outil contre les fausses informations. Les Observateurs de France 24 ont commencé à travailler avec Facebook en 2017. Avec d'autres organisations de fact-checking basées aux Etats-Unis, en Europe, en Afrique ou en Asie, notre équipe aide Facebook à identifier les fausses informations. Si un élément est identifié comme faux, Facebook diminue sa fréquence sur les fils d'actualité des utilisateurs. Facebook s'assure qu'il apparaît accompagné d'un lien vers un article rédigé par un des partenaires des organisations de vérification des faits. Facebook fournit en retour des fonds pour financer notre participation.

LVOG - Et qui financent cette nouvelle gestapo, devinez ? L'Etat français, Bill Gates et Facebook notamment.

- La rédaction des Observateurs, en tant que service de France 24, est intégrée dans le groupe France Médias Monde, détenu à 100% par l'État français. Nous percevons par ailleurs des financements ponctuels d'organismes privés pour appuyer des projets éditoriaux.

Entre avril 2016 et avril 2017, les fonds alloués par le New Venture Fund ont permis à la rédaction de financer un poste de journaliste à temps plein sur le projet Les Observateurs s'engagent.

En 2018, les fonds alloués par Facebook ont permis à la rédaction de financer un poste de journaliste à temps plein sur le projet Info/Intox.

LVOG - Avec Google quand vous tapez New Venture Fund, vous atterrissez à l'adresse suivante : www.newventurefund.org

New Venture Fund: Using Philanthropy to Shape a More Just, Equitable and Sustainable Future.

Traduction : Un nouveau fonds de capital-risque: utiliser la philanthropie pour façonner un avenir plus juste, équitable et durable.

Ils essaient la planète :

- At the end of 2019, it manages a charitable portfolio of more than \$356 million across nine regions around the globe and has launched more than 500 projects and counting.

Fin 2019, il gère un portefeuille caritatif de plus de 356 millions de dollars dans neuf régions du monde et a lancé plus de 500 projets.

LVOG - Bref le fric coule à flot !

Vous connaissez la chanson, capital et philanthropie riment avec hyper milliardaires ou les sommets de l'oligarchie, vous en doutiez, la preuve alors que vous aviez tort.

Puis Google vous donne l'adresse suivante : New Venture Fund - Bill & Melinda Gates Foundation
www.gatesfoundation.org

Et que trouve-t-on dans www.gatesfoundation.org ?

New Venture Fund

Date: November 2011

Purpose: to support efforts to better engage and mobilize public support for educational policy and advocacy goals, especially around common core standards and effective teaching reforms within and among the faith community and faith leaders

Amount: \$378,000

Term: 12

Topic: Education

Program: Advocacy

Grantee Location: Washington, District of Columbia

Grantee Website: <http://www.newventurefund.org>

Il renvoie à la même adresse Web, on est bien d'accord.

Intéressant n'est-ce pas, on a réussi à remonter la piste de Big Brother.

Revenons maintenant à France 24.

La totalité de son équipe éditoriale est issue de Science Po, de grandes écoles ou des médias institutionnels, AFP, Reuters, ABC News, Time magazine, le Los Angeles Times, News Deeply, RFI, BBC, France 5, Le Soir

Dans ce blog ils ont traité une info à laquelle était mêlée le nom de Bill Gates et qui s'est avérée être une fake news, mais en partie seulement.

Certes, Didier Raoult n'a jamais appelé à ne pas prendre le vaccin de Bill Gates pour lutter contre le coronavirus, en revanche, il est exact que notre philanthrope de service qui a investi des centaines de millions de dollars dans les trusts pharmaceutiques via sa fondation, finance la recherche d'un vaccin sur le coronavirus, qui pourrait éventuellement lui rapporter une immense fortune s'il parvenait à être mis au point. (We will need literally billions of vaccines to protect the world.

https://www.gatesnotes.com/Health/A-coronavirus-AMA?WT.mc_id=20200320080000_AMA_IN-EM_&WT.tsrc=INEM

- En ce qui concerne le "vaccin de @BillGates", ce dernier a expliqué dans une note de blog qu'il finançait 6 activités de recherche sur le #COVID19 , mais qui n'ont pour l'instant pas abouti... on est donc loin d'un vaccin

Alors du coup je me suis connecté au blog de Gates.

LVOG - A propos de la chloroquine, naturellement pour Gates il est urgent d'attendre, on aura deviné pourquoi !

Thoughts on chloroquine/hydroxychloroquine?

Gates - There are a lot of therapeutic drugs being examined. This is one of many but it is not proven. If it works we will need to make sure the finite supplies are held for the patients who need it most. We have a study going on to figure this out.

Et à propos de la chloroquine / hydroxychloroquine?

Gates - De nombreux médicaments thérapeutiques sont à l'étude. C'est l'un des nombreux mais il n'existe pas de preuves. Si cela fonctionnait, nous devons nous assurer que les fournitures finies seront réservées aux patients qui en ont le plus besoin. Nous avons une étude en cours pour nous en assurer.

LVOG - Il y a tellement de fric à ramasser à l'arrivée.

How is your foundation helping the current pandemic? Are you donating money, producing products for health workers?

Gates - Our foundation is working with all the groups who make diagnostics, therapeutics and vaccines to make sure the right efforts are prioritized. We want to make sure all countries get access to these tools. We donated \$100M in February for a variety of things and we will be doing more. One priority is to make sure that there is enough manufacturing capacity for therapeutics and vaccines.

Comment votre fondation aide-t-elle à combattre la pandémie actuelle? Donnez-vous de l'argent, produisez-vous des produits pour les personnels de santé?

Gates - Notre fondation travaille avec tous les groupes qui font des diagnostics, des thérapies et des vaccins pour s'assurer que les bons efforts sont prioritaires. Nous voulons nous assurer que tous les pays auront accès à ces outils. Nous avons fait un don de 100 millions de dollars en février pour diverses choses et nous en ferons plus. L'une des priorités consiste à s'assurer qu'il existe une capacité de production suffisante pour les produits thérapeutiques et les vaccins.

LVOG - Pour un peu, si vous n'avez pas été vacciné ou si vous avez refusé de l'être, il n'est pas certain que vous conserverez votre emploi, et peut-être même au-delà, il ne l'a pas dit, on devine aussi pourquoi. Et le tout par traçage numérique. C'est bien le règne du totalitarisme qui se mettrait en place grâce à cette opportunité, on n'avait rien inventé, hélas !

What changes are we going to have to make to how businesses operate to maintain our economy while providing social distancing?

Gates - Eventually we will have some digital certificates to show who has recovered or been tested recently or when we have a vaccine who has received it.

Quels changements allons-nous devoir apporter au fonctionnement des entreprises pour maintenir notre économie tout en assurant une distanciation sociale?

Gates - Finalement, nous aurons des certificats numériques pour montrer qui a récupéré ou qui a été testé récemment ou quand nous avons un vaccin qui l'a reçu.

Pour lire l'intégralité sur le blog de Bill Gates.

https://www.gatesnotes.com/Health/A-coronavirus-AMA?WT.mc_id=20200320080000_AMA_IN-EM_&WT.src=INEM

Leur humanisme est la politesse des salauds, ils ne l'auront jamais aussi bien démontré. Les sadiques colonisateurs enragent !

- Coronavirus en Afrique : "Chacun y va de sa tisane, de sa décoction" contre le virus - francetvinfo.fr 4 avril 2020

En l'absence d'un médicament validé par des études scientifiques, les recettes de la médecine traditionnelle ont pignon sur rue dans plusieurs pays africains.

Je le répète, il n'y a pas de plantes anti-virales. On peut stimuler l'immunité avec le curcuma, le gingembre, la vitamine C que l'on trouve dans les agrumes. Tout cela donne une certaine résistance. Mais si le corps n'est pas habitué à se défendre contre le virus, cela ne peut pas fonctionner", tranche-t-il. Claude Marodon, un spécialiste des plantes médicinales, est formel, pour lui, dire qu'une plante soigne le coronavirus, c'est tout simplement " du charlatanisme". francetvinfo.fr 4 avril 2020

LVOG - Ah ces "*spécialistes*", ces experts, jusqu'où ils vont les dégouter ces ordures adeptes du "*en même temps*", c'est une pandémie !

Ils jouent sur les mots et tiennent en même temps des propos approximatifs qui peuvent induire en erreur, c'est à croire que ce serait le but recherché.

Si le curcuma, le gingembre et le jus de citron ou d'autres agrumes stimulent bien la fabrication d'anticorps, leur rôle s'arrête bien là. Mais c'est suffisant dans la plupart des cas, car réfléchissez un peu, sinon nous serions déjà tous morts ou plutôt nous n'aurions pas vécu plus de quelques heures ou jours, car sans défenses immunitaires l'espèce humaine ne pourrait pas vivre tout simplement face à des milliers de virus ou bactéries qui peuplent tous les continents en permanence.

"Si le corps n'est pas habitué à se défendre contre le virus, cela ne peut pas fonctionner", d'abord c'est faux et je viens d'expliquer pourquoi, on possède toujours un minimum de défenses immunitaires sinon on serait mort au bout de quelques jours ou on ne pourrait pas survivre dès notre naissance, ensuite, ces tubercules ou agrumes servent justement à stimuler la création d'anticorps quand ils sont déficients ou à les renforcer.

Le cocktail curcuma, gingembre et jus de citron, c'est ce que je prends tous les matins et je m'en porte très bien, je vous le conseil, mélangé avec du poivre et du sucre ou du miel et évidemment un peu d'eau, un verre suffit.

Ils veulent à tous prix foutre la trouille aux gens pour qu'ils se reportent sur la pharmacopée des trusts pharmaceutiques ou l'industrie chimique qui nous empoisonne. Ils ont réussi à mettre pour ainsi dire hors la loi l'homéopathie, ils remettent régulièrement en cause l'herboristerie ou les

compléments alimentaires qui permettent de faire un appoint en oligo-éléments indispensables à la santé.

Macron et le gouvernement français sont les pires criminelles de la planète !

- Coronavirus : 7560 morts en France, dont au moins 2028 dans les Ehpad - BFMTV 4 avril 2020

Le bilan concernant les Ehpad reste incomplet, car tous les établissements n'ont pas encore fait remonter le nombre de personnes contaminées ou mortes à cause du Covid-19. BFMTV 4 avril 2020

- L'Ehpad de Mougins porte plainte pour «mise en danger de la vie d'autrui» - sputniknews.com 5 avril 2020

Selon le président du département des Alpes-Maritimes, cet Ehpad de Mougins compte «autant de victimes que tout le département, pourtant peuplé d'un million d'habitants».

Une plainte contre X pour «mise en danger de la vie d'autrui» a été déposée par la famille d'une résidente de l'Ehpad La Riviera à Mougins (Alpes-Maritimes), où 29 personnes sont décédées depuis le 20 mars, a indiqué le 4 avril le parquet de Grasse.

«Une plainte a été déposée et une enquête est en cours», a précisé Fabienne Atzori, procureur de la République de Grasse, confirmant une information du quotidien Nice-Matin.

En deux semaines, «La Riviera», l'un des quatre établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes de la commune de Mougins, près de Cannes, a enregistré 29 décès sur quelque 110 résidents, victimes directes ou indirectes du Covid-19. Le dépistage intégral du personnel et des pensionnaires vient seulement de commencer.

«Si j'avais mon père ou ma mère dans l'établissement, la première chose que je ferais serait de le retirer», indiquait vendredi à l'AFP Richard Galy, maire LR de Mougins.

«Ça fait quasiment deux semaines que je demande de tester tout le monde. (...) De jour en jour, le nombre de personnes touchées a augmenté, ainsi que le nombre de morts. (...) C'est quelque chose d'apocalyptique, une hécatombe», confiait l'élue, qui a proposé de réquisitionner un hôtel pour les personnes encore valides, une solution refusée vendredi lors d'une réunion avec l'Agence régionale de santé (ARS), la sous-préfecture de Grasse et le groupe Korian qui gère cet Ehpad.

L'Agence régionale de santé a fait état, samedi soir, d'un total de 38 décès hospitaliers dans les Alpes-Maritimes en lien avec l'épidémie de Covid-19. sputniknews.com 5 avril 2020

Un nombre de décès pas du tout surprenant. Un autre argument.

Nombre de décès (France métropolitaine - France)

2010 540 469 ; 551 218
2011 534 795 ; 545 057
2012 559 227 ; 569 868
2013 558 408 ; 569 236
2014 547 003 ; 559 293
2015 581 770 ; 593 680
2016 581 073 ; 593 865

En 2015 et 2016, il y a eu près de 40.000 décès de plus que 6 ans auparavant, c'est énorme.

Répartition des décès selon le lieu (Domicile - Établissement de santé - Maison de retraite)

1975 54,0 ; 39,4 ; 5,1
1980 33,3 ; 59,4 ; 5,4
1995 26,8 ; 61,5 ; 9,4
2010 26,9 ; 59,7 ; 11,9
2016 26,0 ; 59,2 ; 13,5

Ces deux dernières années (2015 et 2016- ndlr) se situent en effet dans la tendance à la hausse amorcée au début des années 2010, du fait de l'arrivée des générations nombreuses du baby-boom à des âges de forte mortalité.

Source : Insee, statistiques de l'état civil. - Insee Focus n° 95 Paru le 12/10/2017

Les gens meurent de plus en plus souvent dans une maison de retraite, au lieu de mourir à leur domicile, les maisons de retraite sont devenues des mouiroirs... où elles l'étaient déjà. Quand elles sont la propriété de fonds de pension, devinez sur quoi ils spéculent ?

Trump supplie le Premier ministre indien de lui envoyer de l'hydroxychloroquine, alors que le gouvernement indien a pris la décision d'en interdire l'exportation.

- Coronavirus: Trump Requests PM Modi To Release Hydroxychloroquine Ordered By US - news.abplive.com 5 April 2020

New Delhi: US President Donald Trump has requested Prime Minister Narendra Modi for hydroxychloroquine, a medicine in short supply that could help with facing the Covid-19 pandemic. He said that he called Modi on Saturday morning and told him: "I'd appreciate if they would release the amounts that we ordered and they are giving it serious consideration."

"I called Prime Minister Modi of India this morning. They make large amounts of Hydroxychloroquine. India is giving it a serious consideration," Trump said at his daily news conference at the White House on Saturday.

India's Directorate General of Foreign Trade on March 25 banned the export of Hydroxychloroquine but said that certain shipments on humanitarian grounds may be allowed on a case-by-case basis.

Based on some initial results, the Trump administration is banking heavily on using Hydroxychloroquine, a decades old malaria drug, for the successful treatment of coronavirus.

About India's ban on its export, Trump said, "They hold (the medicine) because they have 1.5 billion people."

Trump, who has been promoting the use of hydroxychloroquine as a preventive and a therapeutic drug for Covid-19, said that he might try it himself.

"I may take it, and I may have to ask my doctors about that," he said.

There has been a run on the medicine in the US because of the reports of its efficacy against coronavirus.

The Trump administration has made Hydroxychloroquine as part of its Strategic National Stockpile.

Trump said that people in malaria affected-countries take Hydroxychloroquine and not many people are infected by coronavirus.

Trump said that he would take Hydroxychloroquine, if needed. news.abplive.com 5 April 2020

LVOG - Trump a encore sorti une grosse connerie, non les Indiens ne sont pas immunisés parce qu'ils prendraient de la chloroquine, je ne connais personne qui en prend ou qui en aurait pris depuis 24 ans.

Totalitarisme. A quoi ça sert ? Comment ça fonctionne ? Pour quel objectif ? Mode d'emploi.

- Smartphones et coronavirus: une loi nécessaire en cas de recours à une application obligatoire selon la présidente de la Cnil - AFP 4 avril 2020

Le gouvernement serait contraint de passer par une mesure législative s'il voulait recourir à une application obligatoire de suivi des déplacements ou des contacts des citoyens, selon la présidente de la Cnil (Commission nationale de l'informatique et des libertés) Marie-Laure Denis.

Question: La Cnil s'est-elle penchée sur les données agrégées et anonymisées de déplacements de la population, fournies par Orange et SFR à des organismes de recherche comme l'Inserm et l'Inria?

Réponse: Ces solutions ont été mises en place par Orange et SFR il y a quelques années, donc bien avant la crise, après des échanges avec la Cnil. Les deux opérateurs fournissent des données qui sont suffisamment agrégées pour être anonymisées. La Cnil avait alors veillé à ce qu'il n'y ait pas de risque de ré-identification des personnes. AFP 4 avril 2020

LVOG - Il s'agirait donc de légaliser une pratique illégale déjà en service depuis des années, et le coronavirus tombe à pique pour la justifier.

Ils nous avaient déjà fait le coup avec Charlie, les dispositions liberticides qu'ils adoptèrent immédiatement après étaient déjà dans les tiroirs depuis des années, ils n'attendaient plus que l'opportunité se présente pour les ressortir, ne la voyant pas venir, ils l'ont provoquée, vous vous souvenez, n'est-ce pas ? Ah, si vous étiez Charlie, désolé !

Pourquoi ne pas faire durer la comédie indéfiniment ?

- Coronavirus : "On va devoir vivre avec" pendant deux ans, estime un virologue - Franceinfo 4 avril 2020

Un confinement de 18 mois ? C'est la recommandation d'un prestigieux épidémiologiste britannique - Capital 3 avril 2020

Comme le rapporte L'Express, Neil Ferguson, 51 ans, biologiste et mathématicien, est un spécialiste de la modélisation de propagation des virus qui va totalement à l'encontre de la théorie d'"immunisation de masse" de Boris Johnson.

Ainsi selon lui, la stratégie de confinement et de distanciation sociale "devra être maintenue 18 mois, ou jusqu'à ce qu'un vaccin devienne disponible". Pour le professeur Ferguson, un tiers des contaminations s'effectue à la maison entre membres du même foyer, un tiers à l'école et au bureau et un tiers dans les lieux de socialisation, comme les bars et les restaurants. Il veut donc stopper les deux derniers en l'attente d'un vaccin pour endiguer l'épidémie. Capital 3 avril 2020

Quand des scientifiques ignares, corrompus et malveillants postillonnent leur virus pour vous contaminer.

LVOG - Si le virus pouvait se transmettre simplement en parlant, cela signifiait qu'il pouvait se retrouver en suspension dans l'air qu'on respire, logique, mais faute de masques et n'en sachant rien, Macron et le gouvernement ont préféré le nier.

Personnellement je n'en sais rien tant il existe de versions contradictoires.

- Covid-19 : le virus pourrait se transmettre par l'air ambiant - Yahoo 4 avril 2020

C'est en tout cas ce que rapporte le magazine Science, qui indique également que les USA seraient sur le point d'inciter la population à porter systématiquement un masque dans l'espace public, afin de freiner l'épidémie.

Ces propos font écho à trois études : celle publiée le 17 mars par la prestigieuse revue médicale américaine NEJM (New England Journal of Medicine), indiquant que le virus était capable de flotter dans l'air jusqu'à 3 heures et de rester infectieux durant cette période.

Celle de Joshua Santarpia et ses collègues du Centre médical de l'Université du Nebraska qui ont - entre autres - montré que des portions du virus pouvaient se retrouver dans des surfaces difficiles à atteindre dans les chambres d'isolement des patients traités pour la Covid-19. Enfin, celle réalisée dans un hôpital chinois par des chercheurs de l'Université de Wuhan, constatait que le virus pouvait rester en suspension dans l'air lorsque le personnel soignant retirait son équipement de protection, lors du nettoyage du sol ou bien quand le personnel se déplaçait.

Vendredi, le directeur de l'Institut américain des maladies infectieuses, Anthony Fauci, a lui aussi indiqué sur Fox News que le virus pouvait en réalité "se transmettre quand les gens ne font que parler, plutôt que seulement lorsqu'ils éternuent ou toussent". Si ces hypothèses étaient officiellement validées, elles fourniraient une explication à la haute contagiosité apparente du virus. Ainsi le port du masque pourrait devenir obligatoire pour afin de réduire la transmission involontaire du Covid-19 par des porteurs asymptomatiques.

Jusqu'ici, les scientifiques s'accordaient tous sur le fait que le virus se propageait avant tout via des postillons éjectés par la toux ou les éternuements. Mesurant jusqu'à un millimètre de diamètre, ces postillons tombent en général par gravité dans un rayon de 1 à 2 mètres. La transmission du virus se fait lorsque ces postillons sont directement inhalés ou lorsqu'ils contaminent les surfaces. Ainsi lorsque les gens touchent ces surfaces et qu'ils se touchent ensuite la bouche, le nez ou les yeux, ils ont de grandes chances d'être à leur tour touchés par le virus.

Pour l'OMS, la transmission par les aérosols ne surviendrait que dans des cas très précis, par exemple lors de l'intubation de patients dans un état critique. Selon l'Organisation mondiale de la santé, une analyse de plus de 75 000 cas de coronavirus en Chine n'a révélé aucun cas de transmission par voie aérienne. Yahoo 4 avril 2020

LVOG - L'OMS, c'est le pendant du GIEC sur le climat !

Il est difficile de s'y retrouver, aussi faut-il procéder par déduction. Ce qui apparaît certain, c'est que tous les virus n'ont pas le même comportement du fait de leur composition (physique et chimique) et de leur virulence, leur pouvoir de contamination varie en fonction de ces deux facteurs, de sorte que les moyens par lesquels ils peuvent se transmettre ne sont pas forcément identiques, et la durée pendant laquelle ils demeurent actifs ou en vie est également différente

d'un virus à l'autre, ce qui explique par exemple pourquoi celui d'Ebola ne s'est pas transformé en pandémie mondiale.

En conclusion, tout virus a sans doute la possibilité de se transmettre par voie aérienne pendant une durée plus ou moins longue en fonction de leur composition. Un virus est un être vivant, donc il ne peut survivre et se reproduire qu'à condition de s'alimenter, dans le cas contraire il meurt.

Maintenant les scientifiques ignorent si certains virus réapparaissent spontanément parce que les conditions leur sont favorables, ou s'il demeure des fragments de virus capables de survivre sous certaines conditions qu'ils ignorent également. Finalement et contrairement à ce que clairoissent certains, ils ne savent pas grand chose sur le comportement de ces virus ou il demeure une grande part d'inconnu, ce que chacun aura pu observer à travers leurs déclarations contradictoires.

Quand on pense qu'ils en sont encore à se demander comment l'homme de Néandertal a bien pu disparaître, balayant avec mépris l'hypothèse qu'un virus pourrait constituer une explication plausible, on se dit que les propos tenus par tous ces scientifiques ne valent pas grand chose ou qu'il faut les prendre avec beaucoup de précautions, en attendant d'en savoir davantage il vaut mieux retenir plusieurs hypothèses, avant de pouvoir se prononcer sur un sujet.

Et il ne faut pas oublier qu'on est en présence de gens dévorés d'ambition, dont la carrière professionnelle rime avec un statut social supérieur qu'ils ne doivent la plupart du temps à leur acte de soumission envers le régime qu'ils servent et qui en retour leur rend bien. Qu'ils fassent preuve d'indépendance, et ils seront impitoyablement brisés par leur hiérarchie ou mis au rencard dans un placard, les crédits indispensables au fonctionnement de leur laboratoire ou à leur recherche leur seront supprimés ou seront amputés, de telle sorte qu'ils ne pourront plus jamais prétendre dans l'avenir à des fonctions dignes de leur ambition, ce qui en fait réfléchir plus d'un. Si j'osais, j'affirmerais que 90% de la recherche ne sert strictement à rien ou est nuisible à la société, sauf à justifier le statut de chercheur ou de scientifique.

Quand on lit que "*jusqu'ici, les scientifiques s'accordaient tous sur le fait que le virus se propageait avant tout via des postillons éjectées par la toux ou les éternuements*" (Yahoo 4 avril 2020), on se dit qu'il est recommandé de ne pas se fier au consensus qu'ils affichent sur de nombreux sujets, dont le climat par exemple.

Commentaires d'internautes.

1- C'est pour cela qu'on a fermé les marchés qui sont en plein air et où le virus est dispersé par le vent, et qu'on garde les marchés et supermarchés fermés où le virus reste dans ces milieux confinés... décidément on fera tout à l'envers jusqu'au bout!

2- Donc en interdisant nos petits marchés à l'air libre au profit des gros supermarchés, notre gouvernement a fait une connerie de plus.

3- Peut-être, mais s'il était si contagieux en aérosol, on aurait déjà toute la France contaminée en supermarché, non?

4- Y'en a marre des "il se pourrait".

5- Chaque jour on subit une avalanche d'informations qui ne font que contredire celles de la veille ; et tout est cautionné par des "scientifiques" et des "médecins" qui passent plus de temps sur les plateaux télé que dans les hôpitaux.

6- Selon comment ils veulent manipuler le peuple pour en obtenir quelque chose, ils inventent tous les jours une variable différente qui peut être le contraire de celle de la veille!

7- Article qui contredit son titre, très Yahoo !

8- N'étant pas du tout un scientifique, je me posais la question à savoir si le virus ne se propageait pas par l'air ambiant, et même s'il reste 2 ou 3 heures en suspension c'est assez pour le transmettre. Comme quoi le port du masque est une impérieuse nécessité. Le gouvernement le sait, mais a menti sur son utilité du fait de n'en avoir pas suffisamment.

9- On va avoir droit à toute les hypothèses, de la plus intelligente à la plus farfelue, nos experts et dieu sait qu'ils sont nombreux ont raison sur un point, ils n'en savent pas plus que la majorité d'entre nous, donc en affirmant tout et son contraire ils sont sûr d'avoir un moment ou un autre en partie raison.

10- Le masque, c'est ce que font les pays asiatique depuis janvier ! Avec les résultats que l'on sait... Ils ont déjà l'expérience de plusieurs épidémies...

11- Bref, rien de certain. Seuls les asiatiques semblent "armés", ils portaient déjà des masques avant même cette épidémie tant l'air est pollué chez eux..

Faites tomber les masques.

- Coronavirus: comment l'exécutif s'est converti au port du masque - Le HuffPost 4 avril 2020

Face à la pénurie, le gouvernement a d'abord tenu un discours sur leur "inutilité" avant de progressivement rétropédaler. Jusqu'à bientôt le rendre obligatoire?

“Le port généralisé d'un masque par la population constituerait une addition logique aux mesures barrières actuellement en vigueur”. La préconisation de l'Académie de médecine, formulée on ne peut plus clairement le 3 avril, vient mettre à mal le discours gouvernemental depuis le début de la pandémie de coronavirus qui entraîne le Covid-19.

Pour faire face à la pénurie de masques que connaît la France, les responsables du gouvernement ont d'abord mis en avant les autres gestes barrières (lavage de mains, usage unique de mouchoirs, distanciation sociale d'au moins un mètre) plutôt que celui du masque, pourtant généralisé dans les pays d'Asie qui observent moins de morts qu'en Europe. Le HuffPost 4 avril 2020

LVOG - On ne doit comparer que ce qui est comparable, et encore sous certaines réserves.

L'Asie est en proie à la surpopulation et à la promiscuité. En France ou dans les pays occidentaux, c'est la société soumise aux besoins du capitalisme qui a créé un effet de surpopulation et de promiscuité, concentration de la population dans des mégapoles, barres d'immeubles ou la population défavorisée s'entasse comme des bestiaux, supermarchés et centres commerciaux géants, transports en commun insuffisants et bondés, classes et amphithéâtres surchargés, navires de croisière et avions gigantesques notamment.

Il semble (sic!) que le processus historique soit parvenu à la croisée des chemins, et qu'il est devenu urgent d'éradiquer le capitalisme de la surface de la Terre, si on ne veut pas que la civilisation humaine continue de régresser pour finalement disparaître.

La société telle qu'elle existe doit faire l'objet d'une profonde ou radicale transformation, si elle ne veut pas crever sous le poids de ses propres contradictions. Chaque travailleur doit en prendre conscience, et notre tâche doit consister à les aider à y parvenir, sinon à quoi bon mener un combat politique perdu d'avance, cela aussi chaque militant doit l'avoir présent à l'esprit en permanence.

L'époque où chacun avait sa petite idée sur ce qu'il fallait faire ou détenait sa propre vérité doit être révolue, ce qui malheureusement n'est toujours pas le cas, ce qui somme toute est normal puisque nos dirigeants ne se comportent pas autrement ou donnent le mauvais exemple en se vautrant à tout propos dans la démagogie ou le double langage pour plaire à tout le monde, y compris aux ignorants, en procédant de la sorte on ne s'en sortira jamais, mais je ne suis pas certain que nous soyons nombreux à l'avoir compris malheureusement. Vous pouvez toujours nous contacter pour en témoigner.

Le colonialisme et le racisme ordinaire.

- "Ils enterrent des Pokémon" : le dérapage d'un présentateur de BFM sur l'hommage chinois aux victimes du coronavirus - Yahoo 4 avril 2020

Emmanuel Lechypre : Ces propos inappropriés ont été diffusés à l'antenne alors que je pensais les micros fermés. Yahoo 4 avril 2020

LVOG - Si nous prenions le pouvoir demain, cela ne vous gênerait pas qu'on ferme immédiatement toutes ces chaînes de télévisions et de radio, n'est-ce pas ? On ne s'appelle pas Chavez, Maduro ou Morales, sans blague !

- Polémique. Tester des vaccins sur les Africains ? "Nous ne sommes pas des cobayes !" Courrier international 3 avril 2020

Sur une chaîne d'information française, deux spécialistes de la santé ont prôné qu'un futur vaccin contre le Covid-19 soit testé sur les populations africaines. L'échange a soulevé un torrent de critiques sur le continent africain et dans la diaspora.

"Révoltant ! Scandaleux ! Incroyable ! Choquant !" Le site Internet du quotidien du Burkina Faso Wakat Séra enchaîne les qualificatifs d'indignation pour dénoncer les propos tenus par deux spécialistes de la santé sur la chaîne d'information en continu LCI. Durant cet échange, le professeur Camille Locht, directeur de recherche à l'Institut national de la santé et de la recherche médicale, et Jean-Paul Mira, chef du service de réanimation à l'hôpital Cochin, espèrent la mise en place rapide à l'échelle mondiale de tests pour évaluer l'efficacité du vaccin contre la tuberculose, le bon vieux BCG, contre le Covid-19.

C'est par le professeur Jean-Paul Mira qu'arrive la polémique : "Si je peux être provocateur, est-ce qu'on ne devrait pas faire cette étude en Afrique, où il n'y a pas de masques, pas de traitements, pas de réanimation ? Un peu comme c'est fait d'ailleurs pour certaines études sur le sida, où chez les prostituées on essaye des choses parce qu'on sait qu'elles sont hautement exposées et elles ne se protègent pas ?"

Ce à quoi répond favorablement le professeur Camille Locht, qui affirme qu'une étude sur le continent est en réflexion, tout en précisant que "cela n'empêche pas une étude en Europe et en Australie".

Des propos qui ont déclenché la colère de nombreux internautes africains. "Pourquoi ne proposent-ils pas de tester ces fameux vaccins sur leurs compatriotes qui tombent comme des

mouches pulvérisées à l'insecticide ?” renchérit Wakat Séra, qui rappelle que la présence du nouveau coronavirus en Afrique trouve principalement son origine en Europe.

“Pourquoi ramener l’Afrique à ce statut de laboratoire grandeur nature, après l’avoir considérée comme une poubelle où tous les déchets occidentaux, matériels comme humains, sont déversés à longueur de journée, malheureusement avec la complicité active ou passive de dirigeants africains uniquement guidés par leurs intérêts personnels et très égoïstes ?” poursuit Wakat Séra.

Lancé en 2017, Wakat Séra est un site d’informations du Burkina Faso. Outre les articles traitant de l’actualité, il propose des analyses souvent sans concession sur la politique burkinabé et africaine... Courrier international 3 avril 2020

LVOG - Ils sont médecins, professeurs, ils appartiennent aux élites corrompues et pourries par l’idéologie de la classe dominante. Les simples ouvriers ou employés n’ont pas à être complexés ou à se sentir inférieurs parce qu’ils appartiennent à la classe ou aux couches les plus défavorisées de la société, comme j’ai eu l’occasion de l’affirmer à de multiples reprises, ils valent mieux que cette vermine, ils n’ont aucun respect à avoir envers eux, ils ne pourraient pas faire pire qu’eux s’ils détenaient le pouvoir.

Mais voyez-vous, il est de bon ton pour les démagogues qui parlent en notre nom, de flatter les classes moyennes, les intellectuels, l’aristocratie ouvrière, les braves élus, leur République et leur démocratie (sic!) dont les vertus ne profitent finalement qu’aux nantis et leurs larbins comme ces médecins.

Ils n'en reviennent toujours pas !

- La Suède et les Pays-Bas ne confinent pas leurs habitants, et c'est très culturel - huffingtonpost.fr 4 avril 2020

Ce sont les deux exceptions en Europe, les deux seuls pays à ne pas confiner leur population. Les Pays-Bas et la Suède ont adopté une stratégie qui fait débat au sein de l’Union européenne, mais les deux gouvernements ne semblent pas prêts à revenir sur leur position. huffingtonpost.fr 4 avril 2020

LVOG - Qu'est-ce qui les fait chier à ce point-là ? Réponse : "*les habitants sont encore autorisées à sortir, sans attestation dérogatoire ou contrôle policier*", l'absence d'un régime policier !

Encore un médecin adepte de l'Etat policier.

- Le patron de l'AP-HP inquiet de voir trop de monde dans les rues - Le HuffPost 5 avril 2020

Le confinement pas assez respecté à Paris? C’est ce que pense le directeur général de l’AP-HP Martin Hirsch, ce samedi 4 avril...

Un “dispositif exceptionnel” a été mis en place pour empêcher les départs en vacance et faire respecter le confinement, avec l’interdiction des locations sur une partie du littoral. Plus de 160.000 policiers et gendarmes sont mobilisés, et pour tout le week-end, afin de faire appliquer les mesures de confinement. C’est “un dispositif de contrôle exceptionnel”, expliquait vendredi le secrétaire d’Etat à l’Intérieur Laurent Nuñez.

Parmi les départements touristiques, les préfetures de Charente-Maritime, Gironde, Landes et Pyrénées-Atlantiques ont pris des arrêtés, valables jusqu’au 15 avril, interdisant aux hébergements de tourisme de recevoir du public. Le HuffPost 5 avril 2020

En complément. Enfin un bon exemple !

- **L'Espagne va prolonger de 2 semaines le confinement - euronews 5 avril 2020**

A droite toute et sionisme d'extrême droite assumé !

- **Avec Starmer, les Travailleurs tournent la page du socialisme radical - Reuters 4 avril 2020**

Keir Starmer a été élu samedi nouveau leader du parti travailliste, principal parti d'opposition de Grande-Bretagne, promettant de mettre fin à plusieurs années de luttes intestines et de travailler avec le gouvernement pour faire face à l'épidémie de coronavirus.

Cet ancien responsable des poursuites pénales pour l'Angleterre et le Pays-de-Galles a été élu chef du Labour avec 56% des voix.

Face à lui, la défaite très claire d'une alliée du leader sortant Jeremy Corbyn, mais aussi l'élection d'Angela Rayner comme bras droit de Keir Starmer annoncent un virage vis-à-vis du socialisme radical défendu par la direction précédente. Reuters 4 avril 2020

- Le centriste et europhile Keir Starmer a été largement élu samedi à la tête du Parti travailliste britannique, succédant au très à gauche Jeremy Corbyn avec pour défi de relancer la principale formation d'opposition, affaiblie et divisée, en pleine crise du coronavirus.

"Au nom du Labour, je m'excuse", a déclaré M. Starmer. Il s'est engagé à "extirper le poison" de l'antisémitisme, "tache sur le parti", se démarquant clairement de son prédécesseur, qui n'avait fait part de ses regrets que tardivement et du bout des lèvres.

"En tant que chefs de partis, nous avons le devoir de travailler ensemble en cette période d'urgence nationale", a écrit M. Johnson publiée samedi sur son compte Twitter. Keir Starmer s'est engagé samedi à collaborer "de manière constructive" avec l'exécutif "dans l'intérêt national", tout en disant qu'il ne manquerait pas de pointer les faiblesses de l'exécutif le cas échéant. AFP 4 avril 2020

Commentaire d'un internaute.

- "Comme si le socialisme avait jamais été radical en GB... Laissez-moi rire !"

LVOG - Là je ne vous suis pas. Certes, le Parti travailliste britannique est un parti ouvrier bourgeois, mais ouvrier tout de même ne l'oubliez jamais, il mérite le respect et qu'on le soutienne, tout comme le SPD en Allemagne, le PSOE en Espagne, etc. foi de révolutionnaires trotskystes. Non, je déconne, mais eux aussi ils osent tout, au point que leurs militants sont complètement décomposés et fuient ce portail comme la peste, on ne les retient pas ! Ceux qui ne se sentent pas concernés auront compris ce que je voulais dire.

Le Labour est un parti de droite comme tous les partis issus de l'Internationale socialiste, cette caractérisation n'est pas négociable pour qui se réclame du marxisme ou du socialisme.